

Le festival Art Souterrain s'ouvre à l'art vivant



PHOTO DAVID BOILY, ARCHIVES LA PRESSE

Confinement prolongé ou pas, le 13^e festival Art Souterrain sera bel et bien présenté cette année, ont annoncé les organisateurs mardi.

Publié le 5 janvier 2021 à 9h47



STÉPHANIE MORIN
LA PRESSE

Du 20 février au 14 mars, de nombreuses œuvres d'art visuel seront accessibles gratuitement sur un circuit sécuritaire aménagé dans le Montréal souterrain. Plusieurs nouveautés viendront émailler la programmation, dont les détails seront dévoilés le 2 février prochain. On sait d'ores et déjà que le festival fera une grande place à l'art vivant, notamment à la danse.

Ainsi, le Palais des Congrès de Montréal accueillera des performances qui seront retransmises en direct sur les plateformes virtuelles. Plusieurs élèves de l'école de danse de Stéphane Decourteille participeront notamment à des projets collaboratifs et pluridisciplinaires retransmis en ligne. Aussi au programme : audioguide de médiation, entrevues-portraits filmées, tables rondes...

Parmi les artistes et spécialistes qui participeront au festival cette année, notons la présence de Caroline Monnet, Kitoko Diva et Francis O'Shaughnessy.